



桜通信



運動会テーマ「輝けみんな！限界こえて力を出し切れ！」

～全力を出し切り、輝いていた子どもたち～ 校長 古澤 弘



9月20日(土)に桜谷小学校運動会を開催しました。一人ひとりがもてる力を十分に発揮し、仲間の力を結集した運動会でした。子どもたちの真剣な顔と笑顔。一生懸命で、生き生きとしていて、楽しそうで、まさに子どもたちが輝いていたように思います。

練習のときから、疲れていてもめあてに向かって精一杯努力する子どもたちの姿をたくさん見てきました。友だちや下級生に励ましの声をかける子

どもたちもたくさん見られました。小学校生活最後の運動会を最高のものにしようと、全力で取り組む6年生の意気込みも感じられました。そういう一生懸命に努力した成果が発揮されて、運動会本番、たくさんの感動をみんなに与えてくれたのだと思います。運動会で本当に大きく成長した子どもたちを見ていて、うれしく思いました。

保護者の皆様には、お忙しい中ご参観いただき、また心温まるご声援をいただきましたことに厚くお礼申し上げます。

10月より、後半に入ります。秋は、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、食欲の秋とも言われます。過ごしやすく、いろいろなことにじっくり取り組むには良い季節です。自分の得意な分野で存分に力を発揮してほしいと思っています。今後も、全職員「一人ひとりが喜びと充実感を味わえる学校」を目指して努力してまいります。ご協力の程、よろしくお祈りします。



あいさつは、絆を深める第一歩

今年も、PTAであいさつ標語を募集されています。最優秀の作品は、学校入り口のところに1年間飾ります。いつも、入り口のところで子どもたちに「おはよう」のあいさつをすると、「おはよう」と返事を返してくれます。とても気持ちの良い瞬間です。特に、中ノ郷の子どもたちは、全員そろって大きな声であいさつができていて、すばらしいです。朝のあいさつは、1日を元気に過ごす活性剤となります。「おはよう」だけでなく、「こんにちは」「いただきます」「ごちそうさま」「ありがとう」「ごめんなさい」「さようなら」「おやすみ」などのあいさつが何気なく言える子どもたちを育てていきたいものですね。そのためには、学校で、家庭で、地域で子どもたちにあいさつの言葉をかけていくことが大切です。このあいさつ標語の募集の期間、お子さんといっしょにあいさつの大切さを話し合ってみてください。

「読書は心の糧」

本をじっくり読むと、自分と違う世界や体験できない世界を疑似体験したり、自分と異なる考え方や生き方に触れたする中で感動や勇気をもらったり、やさしい心が育ったりします。読書により考える力、想像力、感性が育ちます。学校では、読み語りや読書の時間を設定しています。「土曜日は読書の日」を合い言葉に、ご家庭でも読書に親しむための取組を進めていきたいと考えています。お忙しいことと存じますが、わずかな時間でも親子で読書という時間を取っていただくとありがたいです。ご協力をお願いします。



10月の行事予定

| | | |
|----|---|---|
| 1 | 水 | 読書 |
| 2 | 木 | |
| 3 | 金 | 水曜校時 教育後援会役員会 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | 町民運動会 |
| 6 | 月 | 委員会⑥ 3年ファミリーマート見学⑤ 町PTA校区内巡回パトロール (安部居・奥之池) |
| 7 | 火 | イモ堀1・2・6年 |
| 8 | 水 | 読み語り 5年校外学習 (ホンダ工場・鈴鹿サーキット) |
| 9 | 木 | 6年修学旅行 |
| 10 | 金 | 6年修学旅行 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | 日野町スポーツ天国 |
| 13 | 月 | 体育の日 |
| 14 | 火 | 教育相談日 3年日野菜工場見学 5年鮎の佃煮を作ろう③④ |
| 15 | 水 | 読み語り 交通安全指導 町PTA校区内巡回パトロール (佐久良) |
| 16 | 木 | 3年4年校外学習 (大津科学館・びわ湖博物館) |
| 17 | 金 | ALT①1年②2年③6年④5年 ⑤3年⑥4年 6年日野町合同体育祭 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | |
| 21 | 火 | マラソン前健診 |
| 22 | 水 | 読み語り |
| 23 | 木 | 1年2年校外学習 (大凧会館・八幡山) |
| 24 | 金 | |
| 25 | 土 | 滋賀県人権教育大会 |
| 26 | 日 | 滋賀県人権教育大会 |
| 27 | 月 | 後期クラブ話し合い⑥ |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | PTA家庭学級 (9:35～授業参観 10:35～講演「桜谷の歴史」) |
| 30 | 木 | |
| 31 | 金 | 3年青井黒板見学①～③ |

運動会応援合戦 がんばりました！

6年生の児童は、夏休みの後半から学校に集まり、色別に応援を考えていました。集まって相談している姿やダンスを考えている姿など6年生の児童の主体性や意欲に感心させられました。

2学期が始まり、全校に応援を教える時も一人ひとりが意欲的に関わり練習に取り組んでいました。また、当日にはしっかり力を発揮するなど、すばらしい力を身につけることができました。

結果ではなく、過程を重視する学校教育のねらいを十分満たすことのできた充実した運動会でした。

ご声援ありがとうございました。

